

# Sheranda

## Drabbles über eine Beziehung

Von Lily\_Toyama

### Kapitel 7: D wie Demeter

Miranda war ein Blumenmädchen, das Klischee einer Tochter der Demeter. Sie konnte die Stimmungen von Pflanzen spüren, sie zu schneller wachsen bewegen und heilen. Die Dryaden liebt es, sich mit Miranda zu unterhalten, denn ihr Charakter spiegelte den sanftmütigen Teil von Demeter wieder.

Mirandas Augen waren grün wie Junge Blätter – das einzige poetische Kompliment was sie jemals von Sherman bekommen hatte.

Miranda mochte keine Käfer oder Insekten, auf den ersten Blick nicht ungewöhnlich für die Tochter der Göttin der Landwirtschaft. Mirandas Abneigung machte nur keinen Unterschied zwischen nützlichen und schädlichen Insekten für Kulturpflanzen.

Und außerdem war sie allergisch auf Bienenstiche.